

Weiberfastnacht 2016

Geschrieben von: hk

Dienstag, den 09. Februar 2016 um 08:36 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 11. Februar 2016 um 16:34 Uhr



Am Aschermittwoch ist (schon wieder) alles vorbei. Wir hatten auf jeden Fall eine tolle Fastnacht mit viel Spaß und lustigen Fremdvorträgen. Daher bedanken wir uns bei den Akteuren sowie bei allen, die kräftig mitgefeiert haben, recht herzlich. Auch über den gefüllten Hut haben wir uns sehr gefreut. Wir werden den Inhalt zweckgebunden verwenden.

Ein besonderer Dank gebührt unserer Frauke, die nach 14 Jahren das Komitee verlässt. Nach einer kurzen Erholungspause werden wir uns wieder Einiges für die nächste 5. Jahreszeit einfallen lassen. In der [PAZ vom Dienstag](#) ist ein Bericht dazu!

Bis dahin, tschüss und tschau, Griechen Helau...
Das Komitee

Der Ilseder berichtete auch:

{gallery}2016/wfa/weiberfastnacht/ilseder{/gallery}